Erntedank mit Kürbis-Wettbewerb in Schwalbach

Prächtige Früchte aus dem Garten und vom Feld

Von Karl-Heinz Klotz (0 64 41) 95 96 97 lokalredaktion.wnz@mail.mittelhessen.de

Schöffengrund-Schwalbach. Der Obst-und Gartenbauverein Schwalbach richtete nach dreijähriger Pause wieder eine Herbstausstellung "Erntedank" im Bürgerhaus mit Gartenund Feldfrüchten aus. Neu war ein Kürbis-Zuchtwettbewerb.

Gartenbauverein Kürbispflan- iert, sondern die schönsten. zen, die im Hausgarten ausgedie gelben und grünen Früchte geerntet. Jedes Kind konnte fünf Kürbisse zur Prämiierung in die Ausstellung mitbringen.

26 Kinder hatten teilgenommen; neun Jungen und Mädchen bekamen eine Prämie, die anderen Trostpreise. Mar-

Die Kleinen des Schwalba- kus Nitsch vom Vorstand vercher Kindergartens bekamen teilte sie. Nicht die schwersim Frühjahr vom Obst- und ten Kürbisse wurden prämi-

Nach der Eröffnung der pflanzt wurden. Jetzt wurden dekorativen Schau durch den 1. Vorsitzenden des Obst- und Gartenbauvereins, Frank Gerlach, fand ein ökumenischer Gottesdienst mit Pfarrer Carsten Süberkrüb und Pastoralreferent Richard Ackva statt. Das Jugendblasorchester spielte auf, und der Frauenchor

zeigte einen Bändertanz.

70 Aussteller hatten Erzeugnisse aus Garten und Feld (Getreide und Runkelrüben, aber auch Bauernbrote präsentiert. Der Geschäftsführer des Kreisverbandes zur Förderung des Obst- und Gartenbaues und der Landschaftspflege, Walter Stahl, hatte ein altes Wagenrad aufgestellt, zwischen dessen Speichen er neue Apfelsorten zeigte. Horst Schmidt kelterte Äpfel und Birnen und gab den Saft ab.

Bürgermeister Stefan Rech (SPD) war von der Schau ebenso begeistert wie weitere Mandatsträger der Gemeinde.